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REQUERIMENTO  231/2015 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando para que através da Secretaria Competente possa informar a esta Casa de Leis se 

existe previsão para construção de uma lombada na avenida margina, entre o S.O.S e a 

ponte vermelha que da acesso aos bairros Nova Jaguariúna, Jardim Botânico e Carlos 

Gomes e Colinas do Castelo. 
 
 

JUSTIFICATIVA 

 

A construção da lombada na Avenida marginal citada irá diminuir a 

velocidade dos veículos que transitam por ela, evitando acidentes. A Avenida marginal em 

questão é bastante movimentada, tendo como agravante o acesso a ponte vermelha, alguns 

motoristas não respeitam os limites de velocidades e nem sinalizam que vão fazer o acesso, 

aumentando o risco de colisões no local. Fui procurado por vários motorista, por isso acho que 

se faz necessário a construção de uma lombada no local. Vale ressaltar que já existia uma 

lombada no local. 

Lombadas são medidas paliativas, porém necessárias enquanto muitos não 

respeitarem os limites de velocidade. 

Por ser medida de fácil execução, acredito que esta solicitação será bem 

acolhida pela Administração Municipal. 

Gabinete Vereador, 14 de Dezembro de 2015. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 15 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de dezembro de 2015. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 

 

 
 

 


